

## **FRANCE – MONOPRIX refuse les OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2002

Dans sa stratégie "en faveur du développement durable", le Groupe Monoprix [1] s'est associé au journal Le Parisien, le 9 avril 2002, pour la sortie d'un numéro spécial "Apprenez à devenir un consomm'acteur". Ainsi, en ce qui concerne les OGM, le directeur Commercial des achats a précisé, dans un courrier à Greenpeace du 4 février 2002, que "Monoprix a développé une offre de produits répondant à des cahiers des charges interdisant l'utilisation d'OGM dans la nourriture des animaux destinés à la production de denrées d'origine animale ou entrant dans la production de produits proposés à la vente".

---

[1] <http://www.monoprix.fr/>